

Fecha 05.10.2015	Sección Finanzas	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

## Arranca hoy encuentro de la industria cruce-rista

La 22 edición de la reunión anual de la Asociación de Cruceros de Florida y El Caribe (FCCA) se realizará en la isla de Cozumel a partir de hoy y hasta 9 de octubre, el evento más importante en la industria de cruceros a nivel mundial con la participación de más de mil socios, de los cuales aproximadamente 100 son ejecutivos y directores de alto nivel.

La FCCA aglutina al 90 por ciento de la Industria de cruceros con lo que se posiciona como la cumbre con mayor influencia en este ramo a nivel internacional.

En esta reunión se buscará incrementar el arribo de cruceros a todos los puertos de México. Por un lado, se buscará reactivar los puertos del Pacífico mexicano y por otro, incrementar el arribo de cruceros a los puertos de Quintana Roo, concretamente Cozumel y Mahahual.

